



WIR MÜSSEN LEIDER DRAUSSEN BLEIBEN!

Liebe Schiffsmodellbaufreunde,

Die Faszination Modellbau Karlsruhe wurde abgesagt. Stattdessen gibt es in Sinsheim eine neue Messe, die Faszination Modelltech. Grundsätzlich kein Problem, jedoch passt der Schiffsmodellbau offensichtlich nicht in das neue Konzept.

Pressemitteilung des VTH Verlages vom 29.11.2012:

Unter dem Titel "Faszination Modelltech" wird die Messe Sinsheim vom 22. - 24. März 2013 auf eigenem Gelände eine Modellbau-Messe durchführen. Damit passen sich die Sinsheimer Messe-Veranstalter den Veränderungen in der Branche an. "Wir wurden von vielen maßgeblichen Firmen förmlich beauftragt, diesen Schritt zu tun", so Prokurist Andreas Wittur.

Sinsheim hat sich als Fach- und Spezialisten-Messe über viele Jahre einen hervorragenden Ruf in der Branche erworben. Deshalb sieht das neue Messekonzept eine starke Konzentration auf den Modellflug vor, der von den Bereichen RC-Cars und Truckmodell flankiert werden wird. So wird es nun keine Modellbau-Messe mehr in Karlsruhe geben, dafür aber dann die FASZINATION MODELLTECH vom 22. - 24. März 2013 in Sinsheim

Die Bewerbung auf der Internetseite der Messe Sinsheim gleicht einem Schlag ins Gesicht:

Sie ist die Eine für Alles, was fliegt.

Sinsheim ist wieder der Brennpunkt, das Zentrum, der Mittelpunkt hochkonzentrierter Modellflug-Technik. Der Platz für große, kleine und besonders für spezielle Firmen.

Hier schlägt das Herz für den Modellflug - von Modellflug- und Zubehör-Spezialisten, Fachbesuchern, Modellflug-Firmen und Messe-Machern. Indoor-Fliegen, Outdoor-Neuheiten-Flugschau. Das Neuste vom Neuen. Der erste Termin im Jahr. Abseits des Gewohnten.

Sie ist auch da für Alles, was fährt. Spektakulär, schnell, wendig. Nichts für Weicheier und Schattenparker. Action pur auf dem Parcours. Rennen, Bashen, Trialen. Mit Cars und Trucks.



Um zu zeigen, dass die Sparte Schiffsmodellbau noch existiert, gibt es am 24.3. – dem letzten Tag der Faszination Modelltech - einen Aktionstag:

Den internationalen Tag des Schiffsmodellbaus

Geboren wurde der Gedanke von einigen Benutzern des SchiffsModell.net, die Planung wird nun auch im SchiffsModell.net abgesprochen um einen Überblick zu bekommen, wie viele sich beteiligen.

SchiffsModell.net unterstützt diese Aktion bezüglich der Kommunikation untereinander, wie auch mit der Fachpresse und beteiligt sich mit einer Veranstaltung am Ümminger See in Bochum.

Weiter ist bisher eine Veranstaltung vom SMC Bremen geplant, sowie vom SMC Warendorf, die IG RuhrPiraten haben bereits Bereitschaft signalisiert, wie auch Modellbauclub RC-Boote aus Österreich.

Was soll damit bezweckt werden?

Den sogenannten „maßgeblichen Firmen“ wie auch den Messeveranstaltern wollen wir zeigen:

„Uns gibt es und wir sind nicht wenig“.

Der Tag wird in unseren Fachzeitschriften angekündigt. Hinterher gibt es entsprechende Berichterstattungen in den Zeitschriften.

Mit den Fotos von dieser Veranstaltung wird eine Collage erstellt, die den „maßgeblichen Firmen“ ausgehändigt wird.

Was soll gemacht werden?

Veranstaltet an diesem Tag ein Treffen am See, oder auch eine Indoor Ausstellung, je nach Region und zu erwartender Witterung

Sendet uns ein Foto von dem Tag, am besten mit Datum und Ort / Vereinsname.

Einsendung der Bilder und Anfrage der Logos in guter Auflösung an:

andreas.schneider@schiffsmodell.net

Das Logo rechts, wie auch das Logo im Kopf stehen zu freien Verfügung, für die Nutzung auf dem eigenen Internetauftritt, oder für Terminankündigungen.

Der internationale Tag



der Schiffsmodellbauer
24. März 2013

Anfragen für die Dateien bitte an oben genannte Mailadresse

Mit freundlichen Grüßen
Andreas Schneider
SchiffsModell.net